

Vie de classe.

Réunion débat chez les 5èmes.



L'argent fait-il le bonheur ? Voici un sujet de débat qui soulève beaucoup de réactions spontanées et qui oblige à réfléchir...

L'argent, c'est « mauvais », car...

- ça crée des jalousies, ça sème la discorde
- ça entretient des inégalités
- ça entraîne vers les trafics en tout genre, et parfois vers le crime
- ça rend égoïste, individualiste et agressif
- ça enlève le goût de travailler quand on en a beaucoup
- ça donne envie de voler
- quand on en a beaucoup, on ne rêve plus, on n'a plus d'espoir
- on n'en a jamais assez ! ça peut rendre fou !
- on se crée toujours des besoins, on dépense sans compter et on s'endette

L'argent, c'est bien car

- ça permet de s'amuser
- ça permet d'être généreux et de donner aux associations, aux gens qui en ont besoin
- ça permet de bien s'habiller et de vivre mieux
- ça permet de suivre la mode
- ça pousse les gens à travailler
- ça valorise le travail

Mais ...beaucoup ajoutent qu'il faudrait donner et partager d'avantage, qu'il faudrait moins demander à ceux qui ne gagnent pas beaucoup , que le **Troc** serait un meilleur système car ce serait un échange et qu'ainsi on serait tous égaux... Et il y aurait moins de « courses en avant » pour avoir toujours plus et surtout plus que le voisin. On ne se trouverait pas toujours de nouveaux besoins pas toujours utiles !